

Industria 'apadrinará' el proyecto para convertir Granada en...

OnGranada Tech City se ganó el martes el apoyo institucional del ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria. La delegación granadina compuesta por el presidente de la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), Gerardo Cuerva; el alcalde de Granada, José Torres Hurtado; el presidente de la Diputación, Sebastián Pérez; Jesús Chamorro como representante de la Universidad de Granada; y el secretario general de la asociación Granada Plaza Tecnológica, Vito Episcopo, salió de su encuentro con Soria con muy buenas noticias.

Porque el apoyo del ministro va más allá de una fotografía. Según informaron ayer desde la CGE, la cita -solicitada y gestionada por el alcalde- sirvió para arrancar dos compromisos claros a José Manuel Soria: por un lado, que el Ministerio de Industria pondrá a disposición de OnGranada Tech City todos sus recursos disponibles para la promoción; y, por otro, que 'apadrinará' la iniciativa en la presentación oficial ante las principales empresas tecnológicas españolas y europeas que se celebrará en Madrid en el primer trimestre del próximo año.

El interés de Soria es tal que, según explicó Gerardo Cuerva, ha propuesto a la delegación un nuevo encuentro en las próximas semanas entre los representantes de OnGranada y de los distintos organismos del Ministerio relacionados con el ámbito TIC para poner en común actuaciones concretas de promoción.